

SC Riesa´s Ü-60 Veteranen gewinnen Fußball-Landesmeisterschaft von Sachsen

AH Ü-60 Verbandsmeisterschaft Sachsen 2013

Auf dem Sportgelände des SV Dresden-Neustadt fand am Samstag, den 07.09.13 die erste Landesmeisterschaft der Herren in der Altersklasse Ü-60 statt. Die Ü-60 Oldies des SC Riesa gewannen diese Meisterschaft und sie machten damit das Trippel für die Riesaer AH-Mannschaften perfekt, nachdem bereits die Ü-40 und auch die Ü-50 Landesmeister geworden waren.

An der Verbandsmeisterschaft nahmen 8 Mannschaften teil, die in 2 Vierer Gruppen die Finalisten ausspielten. Der SC Riesa wurde in seiner Gruppe mit einem Sieg und zwei Unentschieden Gruppensieger. Im Halbfinale gewannen die Veteranos aus Riesa mit 2:1 gegen Post Dresden eV.

Im Finale gegen SC 1911 Großenhain ging es dann sehr spannend zu. Nachdem man sich in der Gruppenphase bereits 1:1 getrennt hatte, endete das Finalspiel 0:0 und es musste ein 9 Meter schießen mit 3 Schützen die Entscheidung herbeiführen. Den ersten 9 Meter verwandelte H.Hebecker sicher, den ersten des Gegners konnte G.Preuß im Tor sicher halten, danach verwandelte W.Glaser für den SC Riesa erneut und der nächste des Gegners ging am Tor vorbei. Damit war die Entscheidung gefallen und die Ü-60 des SC Riesa wurde Landesmeister 2013 von Sachsen. Als bester Spieler des Turniers wurde der Riesaer E.Klamt ausgezeichnet.

AH Ü-60
Verbandsmeisterschaft Sachsen 2013

Platzierungen:

1. SC Riesa

2. SC 1911 Großenhain

3. Post Dresden e.V.

4. FV Gröditz 1911

5. Spg Knappensee/HSV 1919

6. SG Paffengrün

7. Radebeuler BSC 1908

8. Dresdner SC 1898

